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Вступление России в конце XX века в Совет Европы предопределило конвергенционные и дивергенционные процессы меж-
дународного и российского права, привело к процессам имплементации европейских стандартов и правил обращения с заклю-
ченными в российское законодательство, закрепило обязанность России по исполнению решений Европейского суда по пра-
вам человека. Однако непродуманность, отсутствие научного и экономического обоснования части предлагаемых изменений и 
дополнений формировало ненадлежащий результат, ситуации, не свойственные России, в отдельных случаях противоречащие 
Конституции Российской Федерации. 
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Russia’s accession to the Council of Europe at the end of the XX century predetermined the convergence and divergence processes 
of international and Russian law, led to the implementation of European standards and rules for the treatment of prisoners in Russian 
legislation, and established Russia’s obligation to implement the decisions of the European court of human rights. However, it was not the 
lack of scientifi c and economic justifi cation for some of the proposed changes and additions that created an inappropriate result, situations 
that are not typical of Russia and in some cases contradict the Constitution of the Russian Federation.
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